
□ 安全なまちづくりのため、良いことだと思う
□ 興味がない
□ 他のことに使うべき（他のこととはなんですか？：自由記載）

□ 税金を使ってでも保存するべき
□ 保存したほうがいいが、税金を使うべきではない
□ どちらでもよい　　　　□ その他（自由記載）

□ 自分でお金を使っても？
□ 区の税金を使っても？
□ 例えば谷中まつりなど、地域のための予算を使っても？

□ 思う
□ 思わない

□ 交通の便が悪い
□ 値段が高い
□ 自宅から遠い

□ するべき
□ するべきではない

□ 預けるのは不安
□ 利用する必要がない

□ その他（自由記載）
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住所・氏名・年齢・性別をご記入ください。

をお願いします。ご質問があればこちらのスペースにご記入ください。以下

アンケートへのご協力、ありがとうございました!!

あなたの声を届けます!! アンケートにご協力ください!!

第4回定例会報告 保健福祉委員会

平成27年度から始まる「子ども子育て新システム」
対応のための情報システム構築費用などを含む
「第5回一般会計補正予算(約2億7500万円)」
「固定資産税・都市計画税の軽減措置の継続を
求める意見書」など議案13件を可決しました。

平成25年度からBCGが個別接種になり、近くの医院で予防接種を受け
ることになったのですが、谷中地域では接種できる医院がありません。
医院の負担も大きいため、無理強いはしないようにという一方で、保護
者の負担も大きいことにも言及しました。台東区は結核が多い地域でも
あるため、接種率の低下を防ぐための対策を取るべきと発言しました。

皆様からの声を頂き、しっかりと台東区政に活かしていきたいと思います。ご協力お願いします。
下の返信用ハガキをご利用いただくか、WEBでのアンケートへの回答、もしくは用紙に記入して
FAXでお送り頂けると幸いです。

谷中２・３・５丁目が不燃化特区として都に認定されることに
より、特区内では今後１０年間ほど（対象となる）家を建て替
えるときに補助金が支給されるなど、不燃化に向けての支援
が実施されると考えられます。（まだ予算が議会で承認されて
いませんので確定ではありません）どのように思いますか？

結果をお届けしますので、住所・氏名・年齢・性別のご記入を
お願いします。もしお名前をご記入いただけない場合も、
分析に使用しますので、○○町△丁目まではご記入ください。
（この場合は郵送はできません）

◯本目さよプロフィール ◯連絡先 〒110-0002
東京都台東区上野桜木2-1-9-6A
TEL : 03-5834-7283
FAX : 020-4666-1376
MAIL : info@sayohomme.com

http://www.sayohomme.com/
「本目さよ」で検索してください
http://twitter.com/SayoHomme
http://ameblo.jp/hommeisayo/

不燃化特区についてQ1

谷中のシンボルとしてヒマラヤ杉を保存しようといった動きが
ありますが、区が積極的に保存するべきだと思いますか？

ヒマラヤ杉についてQ2

お金がかかっても、谷中らしい文化・町並みと安全な（防災）
まちづくりを両立したいですか？

まちづくりについてQ3

日本堤家庭支援センターでは、理由を問わずに子どもを預
けることができる「いっとき保育」という制度があります。
1歳～6歳までの就学前の子どもを対象に１時間５００円
ですが、利用したいと思いますか？また利用したいと思わ
ない場合はその理由を教えてください。（複数回答可）

子育て・教育についてQ4

現在台東区立の幼稚園では預かり保育を実施していませんが、
預かり保育（通常の教育活動よりも遅くまで子どもを預かること）
を実施するべきか、ご意見をお聞かせください。

区立幼稚園についてQ5

※WEBでご回答頂ける場合、それぞれのメリットデメリットなども記載しています。http://p.tl/ZX1e

WEBアンケート

その他ご質問などがあれば、空きスペースにご記入ください。
（質問の場合は連絡先をご記入ください。後ほどご連絡します）

1982年3月10日生まれ　魚座　O型
ダミー お茶の水女子大学院修了（研究テーマ：母親の育児ストレスと父親の
サポートの関係）子どもを育てるのがつらい社会を変えたい、と研究職を目指す。
IT企業（株）NTTデータイントラマートに入社。


